

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



SSC



SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
MILENIO	Vivir como Reina y Gastar como Plebeya Regina Reyes-Heroles	Autos usados y fraudes: el huevo o la gallina	Al día se roban 167 autos en el país, de acuerdo con la AMIS. Además, la incidencia de fraudes en compraventa de autos seminuevos vía internet se incrementó de 30 a 70 por ciento, según la Policía Cibernética de la Secretaría de Seguridad Ciudadana.
EI HERALDO DE MÉXICO	El bueno, el malo, el feo	Detuvo la SSC a un abusador sexual	El Malo: Elementos de la SSC detuvieron a Tonatiuh "N", acusado de abuso sexual en contra de una menor de edad. La madre de la víctima identificó al agresor y vecinos de la colonia Calzada de la Viga intentaron lincharlo antes de ser capturado.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
MILENIO	En privado Joaquín López Dóriga	Sheinbaum, hoy el primer mes	Es válido el que Alejandro Gertz Manero insista en la necesidad de que el FBI responda porqué dejó ir al piloto del avión con matrícula clonada que llevó a Nuevo México a Ismael El Mayo Zambada. ¿Quién lo contrató? ¿cómo cruzó? Y varias preguntas más.
EL UNIVERSAL	En tercera persona Héctor de Mauleón	A lo largo de miles de kilómetros	El 21 de octubre, según los reportes, elementos de la policía municipal fueron agredidos cuando patrullaban al sur de Acámbaro, en Guanajuato.
EI UNIVERSAL	Historias del reportero Carlos Loret de Mola	Combatir las causas de la violencia	En Chiapas la pobreza ha bajado 10%, pero la violencia ha aumentado 9%. Son datos oficiales. Los últimos disponibles. Si los programas sociales lograron abatir la pobreza en el estado más pobre del país, ¿por qué no lograron abatir la violencia?
EL UNIVERSAL	Fila cero Azucena Uresti	¿Es Claudia?	Los más de 195 mil muertos del sexenio pasado ya no pueden pedir justicia, pero quienes por ellos lo hacen no son escuchados. Los 50 mil desaparecidos hablan a través de las madres buscadoras que también son ignoradas.



Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
MILENIO	Trascendió	Trabajo seguro	Que la presidenta Claudia Sheinbaum garantizó que los gobernadores de partidos aliados de la 4T tendrán chamba segura en algún espacio de su gabinete una vez que concluyan sus gestiones, como el de Chiapas, Rutilio Escandón, y el de Puebla, Sergio Salomón, quien encabezará el Instituto Nacional de Migración.
EL FINANCIERO	Confidencial	Los consejeros y la mayoría	La consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei, criticó que "la mayoría" de consejeros del instituto intentara imponerse con la idea de impugnarla nueva facultad que le dio el Congreso.
EL ECONOMISTA	La gran carpa	Sesión en Mazatlán	Se ha propuesto que la Comisión de Economía, Comercio y Competitividad de San Lázaro sesione en Mazatlán , extendiendo una invitación al titular de Economía, Marcelo Ebrard. El objetivo es crear un paquete que incluya créditos blandos y apoyos fiscales.
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Habrán más matrícula universitaria	Aceptó el rector de la UNAM, Leonardo Lomelí, colaborar con la presidenta Claudia Sheinbaum, para ampliar la matrícula universitaria.
REPORTE ÍNDIGO	Redes de poder	Rosario no llegaría ni a la terna	En el Senado de la República las cosas no pintan nada bien para Rosario Piedra Ibarra en su intención de reelegirse al frente de la CNDH para el periodo 2025-2029.
EXCÉLSIOR	Frentes políticos	Ministros tienen derecho a renunciar	Claudia Sheinbaum deja claro que los ministros de la SCIN tienen derecho a renunciar , pero no a reescribir la Constitución.
MILENIO	Pensándolo bien Jorge Zepeda	Dinamitar el banco	Claudia Sheinbaum recibió un gobierno que goza de enorme respaldo popular y mucha fuerza política, pero en medio de un ambiente institucional enrarecido por las profundas reformas apresuradas que heredó de su predecesor.
MILENIO	Duda razonable Carlos Puig	La peligrosa tormenta de noviembre	Se cumple apenas un mes de este nuevo gobierno, ese que llegó a Palacio Nacional con la mayor cantidad de votos en décadas y con super mayoría ser cámaras legislativas, acompañado además de una enorme cantidad de gobernadores del mismo partido.
24 HORAS	Teléfono rojo José Ureña	Conciliar la crisis judicial	Comencemos con uno interno del oficialismo, derivado de la lucha pública entre Ricardo Monreal y Adán Augusto López para poner su marca en las propuestas para el Comité de Evaluación de candidaturas a jueces, magistrados y ministros.



EXCÉLSIOR	Capital político Adrián Rueda	Poden a López Casarín que se despabile	A los habitantes de Álvaro Obregón les urge que se despabile Javier López Casarín , pues parece que está esperando a que regrese de viaje Marcelo Ebrard quien lo impuso en al que le dé instrucciones y se ponga chamber.
MILENIO	Día con día Héctor Aguilar	Una aventura innecesaria	Con la reforma judicial , la presidenta Claudia Sheinbaum se está metiendo en una aventura innecesaria.
24 HORAS	Hechos y susurros Dolores Colín	Renuncia de ministros en el debate	La iniciativa de reforma constitucional al Poder Judicial, presentada el cinco de febrero de este año por el expresidente, Andrés Manuel López Obrador , marca lo que deben hacer los actuales ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).
EL FINANCIERO	La Feria Pablo Hiriart	El rescate del señor presidente	Se presentó ante el país como el salvador de Pemex y mandó pintar todas las pipas de la empresa con leyendas de "rescate de la soberanía petrolera".
EI ECONOMISTA	Signos vitales Alberto Aguirre	¿Y la vacuna Patria?	Después de 40 meses y una inversión de 500 millones de pesos, la vacuna mexicana para prevenir el Covid-19 sigue en suspenso. Las últimas informaciones sobre la fase clínica II del proyecto, encargado a la titular del Conacyt, María Elena Álvarez-Buylla, datan de agosto del 2022.
EL FINANCIERO	La Feria Salvador Camarena	PJ: bienvenidos al limbo	La declinación de ocho ministros y ministros a participar en la elección que renovará la Suprema Corte confirma que México ha entrado en un limbo judicial donde el caos será la nueva normalidad
EXCÉLSIOR	Razones Jorge Fernández	Un mes de aprendizaje	Termina el primer mes de gobierno de Claudia Sheinbaum y no se puede hacer, en tan corto periodo de tiempo, una evaluación de hacia dónde terminará evolucionando su administración, pero sí se pueden ir estableciendo algunas pautas.
EXCÉLSIOR	Juegos de poder Leo Zuckermann	Por qué creo que ganará Trump	Éste es mi último artículo sobre la elección en Estados Unidos antes que se lleven a cabo los comicios el martes próximo. Mi corazoncito sigue estando con Kamala Harris.
EXCÉLSIOR	Nudo Gordiano Yuriria Sierra	DANA o las nuevas amenazas	La tragedia que acaba de azotar a Valencia, España, no fue una simple tormenta. Fue una Depresión Aislada en Niveles Altos (DANA), un fenómeno meteorológico que los españoles conocen bien, pero que ahora se presenta con una intensidad sin precedentes.
MILENIO	Política Zoom Ricardo Raphael	Contra los resquicios de la resistencia	¿Cuál es la intención verdadera forma judicial? Iniciativa aprobada ayer por el pleno de la Cámara de Diputados cierra las dudas: la mayoría no quiere ningún control sobre sus actos.
EXCÉLSIOR	Arsenal Francisco Garfias	Supremacía constitucional	Por si fuera poco, el oficialismo en la Cámara de Diputados aprobó ayer la minuta sobre "supremacía constitucional" que prohíbe amparos y controversias contra reformas y adiciones a la Carta Magna.



EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	La terrible relación con Washington	Qué deteriorada debe estar la relación entre México y Estados Unidos para que el único vaso comunicante entre los dos gobiernos se cerrara definitivamente tras el enfrentamiento verbal entre el fiscal general Alejandro Gertz Manero y el embajador Ken Salazar.
EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	Felicidades, es usted 3,300 más pobre	Tres mil 300 pesos no es poco dinero. Es casi una quincena para quien gana el salario mínimo. Pues ésa es la cantidad en que nos empobrecimos en promedio todos los mexicanos en lo que va de este año gracias a ese barril sin fondo llamado Petróleos Mexicanos.
24 HORAS	La divisa del poder Adrián Trejo	Evitar el uso y abuso de la supremacía	Hay entre la Suprema Corte de Justicia de la Nación y el Legislativo una carrera en dos pistas, cuyo ganador podría determinar el rumbo político del país.
MILENIO	El asalto a la razón Carlos Marín	La Corte y el último de los privilegios	Entre las mentiras propaladas por el oficialismo para intentar justificar la guerra del Ejecutivo y el Legislativo contra el Poder Judicial sobresale que los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación "ganan más de 700 mil pesos mensuales".
LA RAZÓN	Rozones	La UNAM y la expansión educativa	El rector de la UNAM, Leonardo Lomelí Vanegas manifestó su compromiso con la expansión de la educación superior en México, proyecto que el nuevo Gobierno ha puesto sobre la mesa.
EL UNIVERSAL	Bajo reserva	Esperan gobernadores hueso	Nos dicen que gobernadores salientes de la autollamada Cuarta Transformación esperan pronto tener un puesto en la administración de la presidenta Claudia Sheinbaum.
LA CRÓNICA DE HOY	Pepe grillo	Maestros del chantaje	Los activistas de la CNTE son maestros del chantaje político. Es su forma de acceder a posiciones políticas o de plano, dicen los que saben, a maletas con efectivo
LA JORNADA	Editorial	SCJN: recuperar el decoro	La Cámara de Diputados aprobó en lo general la reforma llamada de "supremacía constitucional", mediante la cual se establece la improcedencia del juicio de amparo contra adiciones o reformas constitucionales, además de anular las controversias o acciones de inconstitucionalidad.
LA RAZÓN	Bajo sospecha Bibiana Belsasso	Decenas de niñas asesinadas	En México, además de las mujeres que están matando, hay niñas a quienes les arrebatan la vida, en muy pocos casos hay justicia.
LA JORNADA	Dinero Enrique Galván Ochoa	Ya se secó la última lágrima	Ya se secó la última lágrima de la última despedida. Hace un mes Andrés Manuel López Obrador dejó de aparecer en la mañanera, aunque de varios modos sigue presente porque Claudia Sheinbaum lo menciona frecuentemente con respeto y cariño.
LA JORNADA	Astillero Julio Hernández	Jueces no podrán impugnar reformas constitucionales	Por lo pronto, ayer hubo otro golpe seco al multicitado Poder Judicial, pues el Legislativo cerró en lo general el proceso federal para impedir que los jueces puedan impugnar reformas constitucionales.



SSC

Síntesis informativa

31 de octubre de 2024

EL UNIVERSAL	En la mira Luis Cárdenas	Chatarra judicial	Para junio, seremos historia y un ejemplo mundial. Un desgarrate, sí, pero ejemplo al fin de cuentas. A estas alturas, a unos ocho meses de la elección judicial, nadie sabe con certeza cuántos nombres, boletas y urnas habrá, ni cuántas casillas se instalarán, mucho menos dónde estarán ubicadas.
REFORMA	Templo mayor F. Bartolomé	Supremacía	La aplanadora morenista consumó a toda velocidad en San Lázaro la aprobación de la denominada "supremacía constitucional". Este jueves activarán simultáneamente las aprobaciones de congresos estatales donde los legisladores no tendrán empacho en acudir sin mucha reflexión para votar lo que les indiquen.
REFORMA	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Empresas del pueblo	Pemex y CFE son empresas moribundas. Lo peor es que la nueva reforma del gobierno no hará más que convertirlas en una mayor carga para los mexicanos.
REFORMA	De política y cosas peores Catón	Desarreglo	Nuestra Presidenta es una segunda edición de AMLO. No corregida, pero quizá será aumentada en los días por venir.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



SSC